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議会報告会の開催について 

１．これからも参加したい。 

２．開催曜日・日時の再検討をお願いしたい。 

３．担当議員がネットで報告があり前進。更に支持者へ呼びかければ参加者が

増えると思っていたが、然し３人の出席。 

４．市議会の様子がよく分かった。今度参加する時はよく勉強して行きたい。 

５．議会報告会があるのは素晴らしいことです。市民の声を聞いてほしい。 

６．今後も会合を開いてほしい。 

７．内容の工夫を期待する。 

８．出席者があまりにも少ない。住民の声かけの努力を…今一歩頑張って下さ

い。 

 

報告会の内容について 

１．概要の報告だけで論点をもっと詳しく説明して欲しい。 

２．総論は明記されているが、項目、内容が分からない。 

３．こんなものかと思った。 

４．説明がわかり難い、まとめ方がよくない。 

５．P,P による資料だけでなく、別途くわしい資料の配布があれば解りやすい。 

６．初めて参加したが、思ったより良かった。次回も参加する。議会が若干身

近に感じた。 

７．学校給食共同調理場についての説明が聞きたくて参加しました。 

８．熱心な答弁が多くて良かった。 

９．色々な質問が出て良かった。市民みんなが色々な意見が言えるようになれ

ばいいなと思いました。 

１０． 今回は、地元の方が多かったので発言しづらかったので、明日参加しま

す。 

１１． 答弁が多い。 

１２． 市政の重要事項について丁寧に説明いただき有難うございました。また、

議論を通じて何が課題かもよく分かりました。 

１３． 内容が判らない。 

１４． 日頃聞けない内容が聞けたのでよかったです。 

１５． 報告で参考になったところがあった。 



１６． 質疑の中で議員に質問する中で、答えて下さる議員、納得できていない

人が多かった。 

１７． もっと具体的に答弁してほしい。もっと勉強して下さい。 

１８． 議員の発言に対して誠意が感じられない。 

 

報告会の進め方について 

１．2時間程度ほしい。市民からの要望も聞いてほしい。 

２．執行部の答弁に聞こえる。答弁は明確に答えること。 

３．専門的な知識も少し身に付けて、説明の中に入れてほしい。 

４．質問に対して答弁が長すぎる。簡潔に述べてほしい。 

５．ポイントを絞って説明されたのは、とっても良かったと思います。 

６．時間を守ってほしい。 

７．会議進行について少し検討の委あり。 

８．説明時間について内容の工夫を期待する。 

 

要望その他について 

１．有帆地区のことがでてこなかった。 

２．都市計画税は長年納めているが、効率よく、平等に使ってほしい。 

３．読まれるのであれば、資料を頂けたらと思います。 

４．厚狭地区総合病院がないので送迎バスなど（アクセス）その対応は 

５．下水道の進捗状況は、進展しているのか。 

６．説明される方は、老眼鏡を忘れずにお持ちいただきたい。 

７．埴生の将来像がみえてこない。さびしい限り。 

８．地域の問題は事前に市民から公募する方法もあるのでは。そこで議員の説

明と市民の要望を戦わせる方法もあるのでは。パワーポイントわかりやす

かった。 

 


